

# 学校通信



## 長沢小学校

### ◆「ふれあい自然教室」

夏の吉野川流域での体験活動に加えて、昨年度から冬の「スキー教室」を始めました。今年も1月25日に、車で1時間半ほどの所にある石鏡スキー場へ出かけました。ロープウェイに歓声をあげながら着いたゲレンデは、平日なので貸切状態でした。

2回目の子どもたちは、さつそくりフトを使って緩斜面を滑り始めました。スキーが初めての1年生と転



入生は、教頭先生の手ほどきを受けてから滑りました。子どもたちの上達の早さには、本当に驚かされます。真っ青な空と真っ白な雪を、十分満喫してきました。

### ◆「大川小学校へ」

大川小学校との交流学习が復活して2年目を迎えました。夏には大雨のため、長沢小学校へ来てもらうことができませんでしたが、1月には、こちらから訪問することができました。

大川小学校も児童数はちょうど12名、長沢小学校が加わって倍の数になった子どもたちは、それぞれの教室に分かれて、算数や国語、図工に取組みました。4時間目は全校合



## 吾北中学校

### ◆吾北中・吾北分校・吾北地域 合同防災訓練

同体育で、思い切り体を動かして交流できました。お腹もすいたところで、おいしい大川牛のカレーライスをたっぷり頂いて、お昼休みも仲良く学校対抗のドッジビーを楽しんだ子どもたちでした。

11月21日に、合同防災訓練が行われました。今回は模擬避難所開設訓練をメインに、炊き出し訓練や応急手当訓練を行いました。避難所開設では、各班に分かれて受付や運営、簡易ベットの設営、非常食等の資料の管理などを行いました。初め



での取組で戸惑うこともありましたが、今後につながる貴重な訓練になりました。

### ◆小学生1日体験入学

2月8日終日日程で、吾北小学校の6年生12名が学級担任の先生と一緒にやってきました。開会行事では、中学生全員でお迎えをし、生徒会長が歓迎のあいさつをしました。

その後、中学校の校時に合わせて、給食や掃除も中学生といっしょに行い、中学校1年生と英語の合同授業を受けるなど、4月からの中学校生活に少しでも慣れるための体験をしました。

